

## Stadtparlament

---

- Motion
- Postulat
- Interpellation
- Einfache Anfrage

Eingereicht von: Peter Bernhardsgrütter, CVP

**Titel: Kernfahrbahn und Tempo 50 auf der Flawilerstrasse**

Text:

Seit Jahren wird von der Einrichtung einer Kernfahrbahn auf der Flawilerstrasse gesprochen. Geschehen ist aber bislang noch nichts. Vor der Kurve bei der Haslenmühle beginnt, in Richtung Gossau, auf der Flawilerstrasse der Innerortsbereich. Allein auf Grund dessen, dass der erwähnte Bereich innerorts ist, wäre eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 kmh schon längst fällig.

Meine Fragen:

Wurde der Stadtrat diesbezüglich beim Kanton schon vorstellig?

Wenn ja, in welchem Zeitraum wird eine Kernfahrbahn auf der Flawilerstrasse eingerichtet?

Wenn nein, ist der Stadtrat bereit, beim Kanton einen entsprechenden Antrag zu stellen?

Sollte eine Kernfahrbahn nicht realisierbar sein, würde sich der Stadtrat auch für eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 kmh einsetzen?

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.

Datum: 5. Mai 2009

Unterschrift:

